

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 26. März 2019

Wilder Westen im „Zirkus Erste Sahne“

Zirkus-Teamer gründen Förderverein

Bereits über die Wintermonate fanden einige Treffen und Veranstaltungen im Team des Ferienzirkus „Erste Sahne“ statt. Dabei wurde unter anderem ein kleines Organisationsteam gebildet, das die hauptamtliche Mitarbeiterin des Fachbereichs Jugend & Soziales Christiane Franzel, in der Vorbereitung der Workshops und der Zirkuswoche federführend unterstützt. Den ersten Einsatz hatte das Organisationsteam bereits bei der Planung und Durchführung eines Fortbildungstages.



So trafen sich am Samstag, den 09. März 2019 die Zirkus-Teamer aus Mainhausen zu einer Fortbildungs- und Organisationsveranstaltung. Im Fokus standen ein Partner- sowie ein Gruppenakrobatik-Workshop und außerdem wichtige organisatorische Punkte. Mit viel Spaß und Disziplin waren alle Teamer bei der Sache. Es konnten viele neue spektakuläre Tricks erlernt werden, welche auch in Zukunft eine Bereicherung für Teamer und Zirkuskinder darstellen werden.

Nach einer positiven Feedbackrunde wurde aus vielen verschiedenen Themenvorschlägen das Motto „Der Wilde Westen“ für die Zirkuswoche vom 15. Juli bis 20. Juli 2019 gewählt.

Für die Teamerinnen und Teamer rückte in letzter Zeit die Idee der Gründung eines Fördervereins immer mehr in den Vordergrund. Ziel des Vereins soll, neben Anschaffungen und Pflege von Materialien und Weiterbildung der Teamer, auch die Akquise von Fördergeldern sein, die nur im Tandem von drei Kooperationspartnern beantragt

werden können.

Neben der Gemeinde Mainhausen und dem neu gegründeten Förderverein wird das Projekt „Zirkuswoche“ schon seit längerem vom Kreisjugendbildungswerk begleitet. Durch die Gründung des Fördervereins wird die Möglichkeit geschaffen, das Projekt auf eine neue und breitere Basis zu stellen. Gründungsmitglieder des Fördervereins Zirkus Erste Sahne e.V. sind Björn Burchert, Theresa Wagner, Theresa Schlett, Vanessa Cocic und Maximilian Schaffer, Sabine Ehret und Christiane Franzel.

Die Anmeldefrist für die Zirkuswoche endet am 31. März 2019.

Nähere Informationen enthält die Internetseite www.mainhausen.de/zirkusprojekt.